

Zur sofortigen Veröffentlichung

Netzwerk Plurale Ökonomik e.V.
Willy-Brandt-Platz 5
69115 Heidelberg

www.plurale-oekonomik.de
presse@plurale-oekonomik.de



Heidelberg, den 21.06.2023

- Pressemitteilung -

Netzwerk Plurale Ökonomik wählt neuen Vorstand

Die Mitgliederversammlung des Netzwerks Plurale Ökonomik hat einen neuen Vorstand gewählt. Die vier Mitglieder wollen sich weiterhin für einen Wandel in der Volkswirtschaftslehre einsetzen.

Heidelberg. Am 1. April 2023 hat die Mitgliederversammlung des Netzwerks Plurale Ökonomik einen neuen Vorstand in einer Zoom-Konferenz gewählt. Das vierköpfige Team möchte sich auch weiterhin für den Wandel in der Volkswirtschaftslehre und mehr plural-ökonomische Inhalte an den Universitäten und Hochschulen in Deutschland einsetzen.

Drei der vier Gewählten gehören der Hamburger Lokalgruppe des Netzwerks Plurale Ökonomik an: Joy Thomsen, Judith Venohr und Louis Kesse. Sie studieren in unterschiedlichen Semestern Sozioökonomie an der Universität Hamburg und engagieren sich neben dem Studium ehrenamtlich fürs Netzwerk. Janosch Stoll komplettiert den Vorstand als viertes Mitglied. Er engagiert sich in der Kritischen Ökonomik Frankfurt am Main und studiert an der dortigen Universität Geschichte, Volkswirtschaftslehre und Politikwissenschaft.

Mit der Wahl lösen die vier Ehrenamtlichen Yara Rieper, Nina Kämmerling, Dorian Hernandez und Marvin Olm als geschäftsführenden Vorstand ab.

Für Interviewanfragen und Rückfragen wenden Sie sich gerne an presse@plurale-oekonomik.de.